

INTRONISÉE EN 1993

Mariana Ardelean

ROMAN

Bâtisseuse - Gymnastique rythmique

Nommée entraîneuse de l'année au Nouveau-Brunswick en 1982 et en 1983, Mariana Roman a été admise au Temple de la renommée sportive du Nouveau-Brunswick en 2002. Dès son arrivée à l'Université de Moncton depuis la Roumanie, elle a commencé à faire sa marque en gymnastique, en créant un club local et en organisant des compétitions provinciales. Elle occupe des postes d'entraîneuse et de directrice depuis des dizaines d'années et elle a formé des athlètes qui ont participé à des compétitions internationales.

